

# Sam

Hier bin ich jetzt daheim. Im Garten bleibe ich aber nur, wenn meine Familie auch draußen ist. Sonst bin ich mit ein paar Sätzen wieder auf meinem Platz im Wohnzimmer.

Wenn gekocht wird, will ich auf meinen Teppich in der Küche. Da schaue ich zu und warte, ob ein Brocken abfällt. Vom Morgen-spaziergang fahre ich drei Stationen mit der Straßenbahn zurück. Am Anfang habe ich Angst gehabt, jetzt laufe ich schnell zur Tür, denn den Weg brauche ich nicht mehr laufen.

Das letzte Stück in unserer Straße darf ich ohne Leine gehen. Da laufe ich zur Gartentür und warte bis mir aufgemacht wird. Meine Familie sagt, ich bin brav und lieb. Aber allein bleiben mag ich gar nicht.

Viele Grüße auch an meine Patin, von Sam mit Familie



